

药品评价

YAOPIN PINGJIA

DRUG EVALUATION

2021 年 8 月
第 18 卷 第 15 期

August, 2021 Volume 18, Number 15

胰岛素治疗与体质量管理： 从指南角度看基础胰岛素应用

药用橡胶中常用硫化体系及应用研究

毛细管气相色谱法测定复方鲜竹沥液中 α -松油醇的含量

ISSN 1672-2809



15>
9 771672 280212

江西省药品监督管理局 主管
江西省药学会 主办

2004 年创刊 半月刊
2021年第18卷第15期
2021年8月8日出版

主 管 江西省药品监督管理局

主 办 江西省药学会

主 编 赵志刚

副主编 (按姓氏拼音排序)

陈 孝 崔一民 杜 光 郝希春

胡 欣 贾伟平 蒋凌燕 蒋玉凤

李见明 刘 超 刘松青 刘泽源

梅 丹 史录文 苏乐群 孙树森

文爱东 吴久鸿 熊先军 杨婉花

张 峻 张幸国 钟明康

社 长 邓 维

编辑出版 江西省药品评价杂志社有限责任公司

地 址 江西省南昌市叠山路511号

原政协大楼12楼

电 话 (0791)86279953

(0791)88158637

网 址 www.yppjzk.com

电子邮箱 yppj2020@163.com

广告代理 北京唐友广告有限公司

北京海思佳诚广告有限公司

印 刷 南昌三联印务有限公司

发 行 范 围 公开发行

国 内 发 行 中国邮政集团公司江西省报刊发行局

国 内 邮 发 代 号 44-53

国 外 发 行 中国国际图书贸易集团有限公司

国 外 邮 发 代 号 C 1852

国 际 标 准 连 续 出 版 物 号 ISSN 1672-2809

国 内 统 一 连 续 出 版 物 号 CN 36-1259/R

国 内 定 价 全年360.00元 每期15.00元

新视野

胰岛素治疗与体质量管理:从指南角度看基础胰岛素应用 邹大进 897

综述

两种特发性肺纤维化靶向治疗药物研究进展 程丽娟, 杨明, 孟周钧 901

药用橡胶中常用硫化体系及应用研究 辜倩, 朱碧君 905

药物研究

黄芪多糖联合格列美脲对链脲佐菌素诱导的糖尿病小鼠认知功能障碍的

保护作用 吴坚, 付瑛 909

毛细管气相色谱法测定复方鲜竹沥液中 α -松油醇的含量

..... 吴昊昱, 邬秋萍, 付志文, 等 914

药事管理

处方管理与点评对门诊抗菌药物使用的影响研究

..... 洪志娥, 陶珊花, 黄绍雄, 等 917

药物与临床

丙氨酰谷氨酰胺联合 ω -3 鱼油脂肪乳肠外营养支持对结直肠癌患者

术后营养状况和免疫功能的影响 吴玉珠, 林建安, 陈文发 920

血清 CA9 表达对厄洛替尼联合贝伐珠单抗治疗表皮生长因子受体敏感突变型

非小细胞肺癌脑转移的预后价值 冷朝辉, 杨小光, 魏淑飞, 等 924

粪菌移植治疗放射性肠炎 20 例疗效观察 刘金金, 梅彩玲, 何燕华, 等 927

丹红注射液联合麝香保心丸对急性心肌梗死后冠状动脉侧支循环影响的

临床研究 俞芽法, 孙志刚 930

盐酸多奈哌齐联合左旋多巴治疗帕金森病 45 例效果和安全性

..... 孟改, 宁群, 张金焱 933

达格列净治疗 2 型糖尿病合并慢性心力衰竭的效果和安全性评价 范夏女 936

不同剂量牛肺表面活性剂治疗新生儿呼吸窘迫综合征 30 例疗效观察 李婕 939

丁苯酞注射液结合双联抗血小板治疗老年急性脑梗死 30 例疗效观察

..... 程世宏, 游海洋 942

精神分裂症 90 例利培酮血药浓度变化及其影响因素分析 程振宇 945

康复新液、地塞米松与维生素 B₁₂ 预防及治疗放射性口腔溃疡疗效观察

..... 宋小勇 948

卡前列素氨丁三醇联合低位 B-Lynch 缝合术在难治性前置胎盘

产后出血的应用分析 张会乐 951

糖皮质激素联合鼻内镜手术治疗慢性鼻窦炎 30 例疗效观察

..... 仇晓露, 方小明, 郑玲, 等 955

阿托品与盐酸利多卡因联合封闭宫颈治疗产时宫颈水肿的效果观察

..... 张美玲, 刘观林, 刘校妃 958

Contents in Brief

Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

Editor-in-Chief

ZHAO Zhigang

Executive President

DENG Wei

Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau
(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book
Trading Corporation, P. O. Box 399,
Beijing, China (Code No. C 1852)

CSSN ISSN 1672-2809
CN 36-1259/R

New Horizons

- Insulin Medication and Body Weight Management: Application of Basic Insulin from the Perspective of Guidelines ZOU Dajin 897

Review

- Research Progress of Two Targeted Treatment Drugs for Idiopathic Pulmonary Fibrosis CHENG Lijuan, YANG Ming, MENG Zhoujun 901
Research Progress on Vulcanization System of Medicinal Rubber GU Qian, ZHU Bijun 905

Drug Research

- Protective Effect of Astragalus Polysaccharide Combined with Glimepiride on Cognitive Dysfunction in Diabetic Mice Induced by Streptozotocin WU Jian, FU Ying 909
The Content of α -terpineol in Fufang Xianzhuli Ye was Determined by Capillary Gas Chromatography WU Minyu, WU Qiuping, FU Zhiwen, et al. 914

Pharmaceutical Administration

- Study on the Influence of Prescription Management and Comment on the Use of Antibiotics in Outpatient Department XIAN Zhi'e, TAO Shanhua, HUANG Shaoxiong, et al. 917

Drugs and Clinic

- Effectsof Alanyl Glutamine Combined with ω -3 Polyunsaturated Fatty Acid Parenteral Nutritional Support on Postoperative Nutritional Status and Immune Function in Patients with Colorectal Cancer WU Yuzhu, LIN Jian'an, CHEN Wenfa 920
Prognostic Value of Serum CA9 Expression in Erlotinib Combined with Bevacizumab in the Treatment of EGFR-sensitive Mutant NSCLC with Brain Metastases LENG Zhaohui, YANG Xiaoguang, WEI Shufei, et al. 924
Observation of Curative Effect of Fecal MicrobiotaTransplantation in 20 Cases Treatment of Radiation Enteritis LIU Jinjin, MEI Cailing, HE Yanhua, et al. 927
Clinical Study on the Effect of Danhong Injection Combined with Shexiang Baoxin Pills on Coronary Collateral Circulation after Acute Myocardial Infarction YU Yafa, SUN Zhigang 930
Efficacy and Safety of Donepezil Hydrochloride Combined with Levodopa in the 45 Cases Treatment of Parkinson's Disease MENG Gai, NING Qun, ZHANG Jinyan 933
Efficacy and Safety of Dagliejig in the Treatment of Type 2 Diabetes Mellitus Complicated with Chronic Heart Failure Fan Xia'nv 936
Efficacy and Blood Gas Indexes of Different Doses of Pulmonary Surfactant in the 30 Cases Treatment of Neonatal Respiratory Distress Syndrome LI Jie 939
Efficacy of Butyphthalide Injection Combined with Dual Antiplatelet in 30 Cases Treatment of Senile Acute Cerebral Infarction CHENG Shihong, YOU Haiyang 942
Change of Risperidone Blood Concentration in 90 Cases Patients with Schizophrenia and Analysis of Its Influencing Factors CHENG Zhenyu 945
Observation of the Effects on Prevention and Treatment of Radiation Oral Ulcer by Kangfuxin Liquid, Dexamethasone and Vitamin B₁₂ SONG Xiaoyong 948
Application Analysis of Carboprost Tromethamine Combined with Low B-Lynch Suture in Refractory Placenta Previa Postpartum Hemorrhage ZHANG Huile 951
Glucocorticoid Combined with Endoscopic Sinus Surgery in the Treatment of 30 Cases of Chronic Sinusitis QIU Xiaolu, FANG Xiaoming, ZHENG Ling, et al. 955
Observation of the Effect of Atropine and Lidocaine Hydrochloride Combined with Cervical Sealing in the Treatment of Intrapartum Cervical Edema ZHANG Meiling, LIU Guanlin, LIU Xiaofei 958